



Iberdrola impulsa la primera Cátedra VIII Centenario dotada con 1,5 millones

Promoverá la investigación en el área de la energía y la sostenibilidad mediante la incorporación de científicos de prestigio a los laboratorios de la Universidad de Salamanca

R.D.L. | SALAMANCA

De la mano de Iberdrola, la Universidad de Salamanca pondrá en marcha la primera de las Cátedras VIII Centenario que tendrá como fin impulsar la investigación en el área de la energía y la sostenibilidad.

El presidente de Iberdrola, Ignacio S. Galán, y el rector Daniel Hernández Ruipérez suscribieron ayer el acuerdo de colaboración por el que la compañía se compromete a destinar 1,5 millones de euros a este programa piloto incluido en el plan de actuaciones para fomentar la excelencia en la Universidad. Salamanca pretende así convertirse en un "banco de pruebas para el sistema universitario español", tal y como recordó ayer el rector.

A través de cátedras como la promovida por Iberdrola se crearán unidades de investigación, docencia y transferencia destinadas a incorporar a la institución académica investigadores de prestigio. La idea es que dichas cátedras sean el origen de la creación de nuevas unidades de investigación formadas por un investigador principal, que asumirá la dirección de la cátedra, un investigador posdoctoral y otro predoctoral. La contratación de estos científicos de prestigio tendrá una duración de dos años, prorrogable otros dos.

"Estamos muy orgullosos de que la Cátedra Iberdrola VIII Centenario sea la primera de las que esta Universidad va a impulsar hasta 2018, año en el que se cumplen sus ocho siglos de existencia, y que vaya a servir para potenciar la innovación, la docencia y la internacionalización en campos del conocimiento como la biodiversidad, la protección del medioambiente, las energías renovables o la digitalización", afirmó Ignacio S. Galán.

Por su parte, el rector Daniel Hernández Ruipérez insistió en que el VIII Centenario es "el cumpleaños de todas las universidades", por lo que invitó a todas las instituciones académicas a participar en proyectos como el presentado ayer para fomentar la investigación de excelencia. "Todos somos conscientes de que el papel que la universidad española ha tenido y tiene como motor del cam-



Marcial Marín, Ignacio S. Galán y Daniel Hernández Ruipérez, tras la firma de la colaboración. | BARROSO

Un primer paso decisivo

DAR el primer paso no es fácil. Una vez más Iberdrola ha vuelto a demostrar su apoyo al sistema universitario español, y más en concreto a la Universidad de Salamanca, siendo la primera empresa en comprometerse con uno de los grandes proyectos del Estudio salmantino con motivo de sus ochocientos años de historia: las Cátedras VIII Centenario. El acuerdo suscrito ayer por Ignacio S. Galán y Daniel Hernández Ruipérez es un primer paso pero es decisivo para que otras compañías pierdan el miedo y, siguiendo el ejemplo de la eléctrica, hagan sus aportaciones para que la conmemoración de los ocho siglos de historia de la universidad más antigua de España estreche la necesaria relación universidad-empresa como base para impulsar el desarrollo tecnológico e investigador del país. El futuro comienza a escribirse.

bio económico y social del país debe ser reforzado con la vista puesta en el futuro. Nada mejor que implicar a actores que, como Iberdrola, trabajan en la vanguardia del conocimiento, e implicarnos con ellos, buscando nuevos modos de alcanzar objetivos que son empresariales y determinantes para aumentar la cultura científica de un país y el aumento de su bienestar", añadió Ruipérez y destacó la implicación del secretario de Estado de Universidades.

Marcial Marín respondió elogiando el proyecto porque, afirmó, la unión de la Universidad e Iberdrola "es una alianza de éxito".

DECLARACIONES

Ignacio S. Galán
PDTE. IBERDROLA

"Nos gustaría servir de estímulo y ejemplo a otras empresas"

El presidente de Iberdrola, Ignacio S. Galán, reconoció ayer estar "tremendamente satisfecho" por el acuerdo con la Universidad para crear la primera Cátedra VIII Centenario y afirmó: "Nos gustaría que esta iniciativa fuera un estímulo y un ejemplo a seguir para fomentar otras colaboraciones entre las empresas y la Universidad porque las empresas necesitamos jóvenes con habilidades y conocimientos para responder a las demandas de una sociedad en continua transformación por los cambios tecnológicos".

Daniel Hernández
RECTOR UNIVERSIDAD

"Estamos ante un proyecto de calado nacional e internacional"

Ser capaces de demostrar que las universidades tienen fórmulas nuevas para mejorar la economía del país es uno de los objetivos que persiguen las Cátedras VIII Centenario, según explicó ayer el rector y aseguró: "Estamos ante un proyecto de alto calado nacional e internacional", poniendo de relieve la importancia de las iniciativas. Además, Ruipérez agradeció que la primera "compañera de viaje" en esta aventura sea Iberdrola, empresa a la que calificó de "audaz y valiente".

Marcial Marín

SECRETARIO DE ESTADO

"La colaboración universidad-empresa es vital para un país"

El secretario de Estado de Educación, además de presidente de la Comisión Ejecutiva para el VIII Centenario, destacó la vocación de servicio global e internacional que ha demostrado tener la Universidad de Salamanca y animó a toda la sociedad a seguir el ejemplo de la Universidad e Iberdrola y aunar esfuerzos porque, insistió, "la colaboración entre Universidad y empresa es vital para la competitividad de un país".